

# Werner Deelmann †

Sü d l o h n. Im Alter von 58 Jahren verstarb am Samstag der Südlöhner Unternehmer Werner Deelmann.

Werner Deelmann baute nach dem Krieg, und seiner Rückkehr aus der Gefangenschaft, die Holzschuhfabrik Gebr. Deelmann an der



Verstarb am Samstag: Werner Deelmann RN 05.02.1986

Bahnhofstraße zu einer renommierten Möbelfabrik aus.

Im Jahre 1907 gründeten Vater und Onkel des Verstorbenen die Holzschuhfabrik. Bis zum Krieg waren in dem Unternehmen zeitweise bis zu 60 Mitarbeiter beschäftigt.

Nach dem Krieg wurden in der Fabrik für kurze Zeit noch wieder Holzschuhe hergestellt, doch im Zuge der Zeit stellte man die Produktion auf Stühle um. Bis 1958 leitete Werner Deelmann die Geschicke des Unternehmens zusammen mit seinem Onkel, ehe er die alleinige Geschäftsleitung übernahm. Heute haben bei Deelmann rund 100 Männer einen gewerblichen Arbeitsplatz. Hauptproduktionszweig sind rustikale Speisezimmermöbel, u. a. Stühle, Tische, Eckbänke, und Vitrinen in gehobenem Qualitätsniveau, vornehmlich aus Eiche fabriziert.

Werner Deelmann hinterläßt seine Ehefrau und drei erwachsene Kinder. Die Geschäftsleitung der Möbelfabrik wird künftig Heinz-Jürgen Deelmann übernehmen, der schon seit einigen Jahren im Unternehmen tätig ist.

Die Beisetzung von Werner Deelmann ist heute um 14.30 Uhr vom Krankenhaus aus.